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Aos dez dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, às nove horas e quinze minutos, através de 1 

videoconferência, no município de Capivari de Baixo-SC, reuniu-se ordinariamente o Conselho 2 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução do vice-3 

presidente, o conselheiro: Vitor César Paris (titular da Secretaria de Obras). Estando presentes: a 4 
secretária: Luciane Ferreira Medeiros (titular da Secretaria de Assistência Social), os 5 

conselheiros de direito, representantes da sociedade civil e governamentais: Dafna Correa 6 
Rodrigues (titular da AJL), Fernanda Firmino da Silva (titular da Secretaria de Saúde), Rosa 7 

Machado Silveira (titular do CEACA), Rosilene Costa Antônio (titular da APAE), Rosineti 8 
Cardoso da Rosa (Clube Esperança) e ao final: Patrícia de Oliveira Behardt da Silva (Secretaria 9 

de Adib. E finanças). Ainda esteve presente: Guilherme Cechelero (Assessor de rede). Sabrina se 10 
desculpa pela demora no início, e explica que está afastada devido suspeita de COVID e que o 11 

presidente também não pôde acessar. Vitor inicia pelo item um em pauta: lembrar aos 12 
conselheiros de irem até a sala do CMDCA assinar as atas e listas de presença das reuniões 13 

anteriores. Vitor diz que diante da suspeita, orienta que aguardem para ir. Sabrina sugere que 14 
aguardem uma semana, devido à quarentena. Conselheiros concordam. Vitor passa ao item dois 15 

em pauta: justificativa dos conselheiros faltantes. Sabrina informa que tem a justificativa do 16 
presidente: André que encaminhou e-mail informando que está em viajem, teve o seu celular 17 

furtado e está sem internet. Também a conselheira Patrícia que informou que estaria com muitas 18 
atribuições nesse fim de ano, inclusive participando de Comissão e sozinha no setor. E diz que os 19 

demais faltantes não encaminharam, porém como houve atraso no início pode ser esse o motivo. 20 
Vitor passa ao item três: Reforçar o recebimento de e-mails e ofícios do último mês: Sabrina 21 

relembra que todos são encaminhados, tanto por e-mail, quanto por Whatsapp e que reforça que 22 
foram recebidos diversos e-mails do CEDCA, informando férias da secretária, também sobre as 23 

reuniões e eventos e também tiveram a resposta sobre o problema no site. Sabrina diz que está 24 
tentando abrir a relação pra verificar se tem algum importante e explica que por estar em casa 25 

demora um pouco. Vitor sugere que passem adiante enquanto é feito o levantamento. Vitor passa 26 
ao item quatro: Informe sobre os trabalhos realizados em 2020: n. de reuniões realizadas, 27 

resoluções e ofícios expedidos/recebidos, pontuando ofícios que estão com respostas em haver. 28 
Vitor diz que é outra questão que passa para a assistente pontuar. Sabrina diz que todas essas 29 

informações foram encaminhadas por e-mail antecipadamente aos conselheiros para a análise, 30 
tendo as tabelas de faltas separadas das comissões e plenárias e diz que a observação que faz é 31 

que se fossem levar em consideração o que está disposto no Regimento Interno, muitas pessoas e 32 
entidades sairiam e não poderiam mais estar participando. Sabrina diz que fez uma tabela para 33 

resumo dos trabalhos: Total de reuniões da Comissão de fiscalização: sete. Total de reuniões da 34 
Comissão do FIA: sete. Total de reuniões da Comissão de Normas e Documentos: Treze. Total 35 

de reuniões plenárias do CMDCA: dezesseis, sendo destas: nove ordinárias e sete 36 
extraordinárias. Sabrina diz que outra observação que faz é a quantidade de extraordinárias, e 37 

orienta que principalmente as entidades se organizem para que no próximo ano não sejam 38 
necessárias tantas. Guilherme diz que a princípio estima melhoras à Sabrina e dá os parabéns ao 39 

CMDCA por, mesmo sendo município de pequeno porte, e mesmo em ano de pandemia, ser 40 
muito atuante, tanto as plenárias, quanto às Comissões: a do FIA formulou a tabela de ações para 41 

serem iniciadas no ano que vem, a Comissão de normas iniciou debates importantes sobre os 42 
editais, tanto pra projetos com recursos já existentes, quanto para os chancelados, à comissão de 43 

fiscalização que mesmo em época de pandemia fez o seu trabalho: fiscalizando os projetos em 44 
execução. Guilherme diz que gostaria de pontuar na fala da Sabrina que quanto à um ponto 45 

concorda: cuidado com as falta,s entidades! Tanto governamentais, quanto não governamentais, 46 
conforme foi pontuado: se a presença fosse levada em consideração, conforme o Regimento 47 

interno não restariam conselheiros, porém observa que: devido a pandemia reavaliam isso, e não 48 
só Capivari, mas outras cidades também tem essa questão, e é necessário pontuar a importância 49 

da presença, tanto dos titulares como dos suplentes nas reuniões, e que fica o desafio. Guilherme 50 
diz que outra questão pontuada na fala é a realização das reuniões extraordinárias, e diz que tem 51 



outra análise a fazer: a realização das extraordinárias mostrou que teve a atuação do CMDCA na 52 

ideia de querer aparar as arestas, trazer reflexões e resolver assuntos, e parabeniza a atuação de 53 
todos nesse ano tão desafiador, e sugere também avaliar com bons olhos essas reuniões, bem 54 

como reuniões passando do horário previsto, mostrando o amadurecimento de todos, e explica 55 
que reunião que ninguém debate nem discute não é reunião, e reforça que são nesses momentos 56 

que há o amadurecimento de todos e parabeniza à Sabrina que traz essa devolutiva histórica ao 57 
CMDCA, que se mostrou atuante num ano tão desafiador. Luciane observa que Sabrina ficou de 58 

verificar as questões dos ofícios e questiona, quanto aos ofícios expedidos, quais estão com 59 
respostas pendentes, conforme pontuado na pauta. Sabrina diz que a resposta do ofício de n. 60 

71/2020, que solicita a alteração de lei que versa sobre o Conselho tutelar, conforme minuta 61 
anexada. Guilherme diz que não recebeu esse ofício. Sabrina diz que realmente não encaminhou 62 

no grupo, e informa que a questão é que o ofício foi encaminhado em agosto e não teve retorno. 63 
Guilherme diz que não há urgência em tratar a questão, observa que o próximo processo de 64 

escolha ocorrerá daqui alguns anos. Luciane questiona se não há necessidade na celeridade. 65 
Guilherme confirma que não há a necessidade de acelerar, mas que devem ter o cuidado para não 66 

deixar passar e diz que entende que é uma questão para a Comissão de Normas. Vitor diz pra 67 
colocar no plano de ação do CMDCA. Guilherme se disponibiliza a analisar em dezembro e 68 

deixar pronto para a Comissão discutir em 2021, e diz que pode participar de uma reunião rápida 69 
para a entrega para a Comissão, que não conseguirá até o natal, porém com previsão de retorno 70 

em fevereiro de 2021. Dafna afirma que retornam a questão em fevereiro. Guilherme solicita que 71 
a minuta seja encaminhada em Word. Sabrina confirma que pode encaminhar, mas reforça que a 72 

minuta já foi encaminhada ao jurídico em anexo ao ofício. Vitor passa ao item cinco: Relembrar 73 
pagamentos em haver através do FIA – Fundo da Infância e Adolescência de Capivari de Baixo-74 

SC. Sabrina diz que teve também a justificativa de ausência da Alessandra do Controle Interno 75 
que participaria, porém teve que ir ao banco devido uma urgência, porém informa que ela 76 

repassou às informações através de Whatsapp: o pagamento dos projetos já aprovados das 77 
entidades: CEACA e Associação Jorge Lacerda acontecerão no ano de 2021, já os pagamentos 78 

das contratações diretas já estão sendo realizadas em 2020, sendo que: a Cíntia Nowasco, da 79 
capacitação do SIPIA já foi paga em 04/12/2020 e Guilherme da assessoria será assim que 80 

emitida a nota. Vitor passa ao item seis: Relatoria das demandas providas da Comissão de 81 
Fiscalização do CMDCA: Deliberar sobre o relatório mensal de execução dos projetos: Guardas 82 

Ambientais e Estação Cultural que utilizam recursos do FIA, de novembro. Vitor diz que a 83 
comissão se reuniu sendo considerada aprovada a execução de ambos os projetos da AJL até 84 

então, e diz que a maior parte deles foi realizada de forma virtual, situação que o momento exige, 85 
e pede que haja a votação para a aprovação. Vitor questiona se há algum conselheiro contrário. 86 

Não havendo manifestações, Vitor diz que se consideram aprovados os pareceres da Comissão 87 
de fiscalização que aprova a execução dos projetos: Guardas Ambientais e Estação Cultural. 88 

Vitor passa ao item sete em pauta: Lembrar entidades que necessitarão atualizar os cadastros 89 
junto ao CMDCA; e passa à palavra à Sabrina. Sabrina lembra que no ano de 2021 as entidades, 90 

tanto governamentais como não governamentais devem atualizar os seus registros no CMDCA. 91 
E lembra que as governamentais devem registrar os seus programas e as não governamentais as 92 

entidades e os programas. Rosa diz que é uma discussão que também devem ter no início de 93 
2021. Sabrina diz que à princípio é somente um informe para as entidades prepararem as 94 

documentações. Dafna sugere registrar no plano de ação para não esquecer. Sabrina explica que 95 
no seu computador, ao abrir o documento, não está conseguindo ver as datas, porém informa que 96 

CRAS nunca encaminhou os seus programas, CREAS está ok, tendo seus programas registrados, 97 
porém com o início de governo devem atualizar os coordenadores se houver mudança, e observa 98 

que o Serviço de Acolhimento ainda está registrado como coordenadora a Maira, e o programa: 99 
Família Acolhedora não está registrado, tendo que haver a atualização. Sabrina diz que das não 100 

governamentais estão inscritas: O CEACA, a APAE, o Grupo Escoteiro Carijós, a Associação 101 
Jorge Lacerda, e a APP São João, afirma que as quatro primeiras deverão atualizar o registro em 102 

2021. Rosa diz que as datas devem ser faladas. Dafna diz que abriu o documento e as datas 103 
diferem: o CEACA deve atualizar em 28/08/2021, APAE deve atualizar em 26/09/2021, Grupo 104 



Escoteiro já deveria ter atualizado em: 23/03/2020, mas teve uma resolução pra ser postergado 105 

devido à pandemia, Associação Jorge Lacerda deve atualizar em: 28/02/2021 e APP São João, se 106 
inscreveu agora, portanto: 10/11/2022. Rosa diz que com relação ao Grupo Escoteiro, acredita 107 

que foi esquecido mesmo. Rosa sugere que discutam no início do ano para ter um prazo igual 108 
para todas registrarem. Conselheiros concordam. Guilherme diz que a Sabrina trouxe aos 109 

conselheiros a tabela e diz que fazendo uma comparação os registros pela Comissão de Normas e 110 
documentos, são como as duas contas essenciais que não podem deixar de ser pagas: de água e 111 

luz e diz que devem se atentar que são programas e projetos governamentais e não 112 
governamentais que devem estar inscritos, e diz que foram pontuados os programas da Secretaria 113 

de Assistência Social, que é fundamental, porém orienta não se esquecerem dos programas e 114 
projetos da Secretaria de educação, esporte e saúde. Guilherme diz que consta no art. 88 do ECA 115 

que o CMDCA é órgão controlador e precisa estar com os programas e projetos completamente 116 
registrados, conforme o disposto no ECA, art. 90 e seus parágrafos que trazem a questão. Rosa 117 

diz que deve ser feito em fevereiro, e diz que está sabendo agora que é responsabilidade da 118 
Comissão de normas. Guilherme diz que os conselheiros devem pontuar o que é mais desafiador, 119 

e diz que o conselho cresceu bastante, e sugere que lá pra fevereiro a nova diretoria possa 120 
mostrar ao novo gestor ou ao Secretário ou técnico da Secretaria o que está assumindo, 121 

encaminhem o modelo de registro e cobrem para que mais tardar em março todas as Secretarias 122 
tenham entregado e diz que quanto às não governamentais é só seguir a ordem e sugere que 123 

quanto ao Escoteiro, que não está presente, já façam uma fala para relembrar que terá que 124 
realizar a atualização no primeiro momento de 2021, para que organize as documentações. 125 

Guilherme reforça que a principal preocupação nesse momento é com as entidades 126 
governamentais. Vitor diz que o próximo item, de n. oito em pauta é: Deliberar sobre os 127 

representantes governamentais do CMDCA, indicados pelo prefeito para a solicitação da 128 
atualização do decreto de composição dos membros do conselho. Vitor questiona se receberam e 129 

observa que o próximo item, de n. 9: eleger a diretoria do CMDCA: Presidente, vice-presidente e 130 
secretária depende desse. Sabrina informa que conversou com Patrícia e receberam agora como 131 

indicação: Secretária de educação: Renata oliveira de Souza Roque e Fabíola Koenig Soares, da 132 
Secretaria de saúde: Rosane Comeli e Jane Sobreira Mota, da Secretaria de assistência: 133 

Alessandra Vieira Francioni e Daiani Antunes e que está conversando para que encaminhe os da 134 
Secretaria de administração.  Guilherme diz que André colocou que conversou com o promotor, 135 

informalmente, que orientou que o processo de escolha da diretoria deveria acontecer ainda em 136 
2020, devido o término do mandato em novembro. Guilherme explica que, porém visto a pouca 137 

presença dos membros governamentais em reunião, podem justificar que não haverá a troca de 138 
diretoria neste ano, e também devido aos conselheiros que foram indicados e não estão presentes, 139 

podem também mencionar a questão de agenda, justificando o porquê de deixar para fevereiro, 140 
porém alerta que a eleição da diretoria deve ser a primeira pauta de 2021. Guilherme diz que é 141 

para ter coordenador assumindo os trabalhos. Rosa observa que a nova gestão pode mudar as 142 
indicações. Rosa questiona se mandaram os nomes, mas não solicitaram a presença na reunião. 143 

Sabrina observa que os indicados são para compor o CMDCA em 2021 e que recebeu agora por 144 
Patrícia da assessoria especial através do Whatsapp e repassou ao grupo. Guilherme observa que 145 

os membros indicados não estão. Vitor diz que o ideal é deixar a escolha para 2021 e diz que 146 
teve a ratificação da assessoria, é justificar o porquê não teve a eleição: os novos indicados não 147 

estão presentes, sendo que o novo presidente deve ser membro governamental. Vitor explica que 148 
o conselho não fica descoberto, permanecendo a mesma diretoria até o final do ano. Sabrina diz 149 

que nesse período o Vitor assinará o que for necessário como vice-presidente. Vitor observa que 150 
o André ainda será o presidente e questiona se já houve solicitação formal para deixar a 151 

presidência. Sabrina nega, porém relembra que ocorreu o término dos dois anos em novembro. 152 
Vitor diz que farão a eleição da diretoria na primeira reunião, ou extraordinariamente caso ocorra 153 

alguma urgência e explica que os membros já estarão definidos, sendo apenas necessário 154 
convocar. Rosa diz que não vê problema em 2021 a outra gestão trocar, mas entende que não 155 

podem deixar brechas que podem gerar demandas jurídicas, pois o conselho ficaria o mês de 156 
janeiro sem. Vitor diz que não ficaria, e que a próxima reunião seria somente em fevereiro. Rosa 157 



diz que o mandato dos novos é a partir de 1 de janeiro de 2021. Dafna diz que ficariam de 158 

dezembro a fevereiro descobertos. Rosa observa que hoje a fala está sendo diferente da dita em 159 
reunião anterior. Guilherme explica como funciona: as entidades civis fizeram a sua parte 160 

realizando o fórum e escolhendo os membros não governamentais, já os membros 161 
governamentais foram indicados pelo executivo para o grupo gestão 2021, a diretoria atual está 162 

saindo nessa de dezembro, a visão da promotoria, segundo o André, é que teriam que realizar a 163 
eleição em dezembro. Guilherme explica que, porém com a ressalva que oficialmente chegou ao 164 

conselho, através de grupo de Whatsapp a indicação de apenas três secretarias, sendo que são 165 
quatro entidades. Guilherme explica que são três secretarias com seis conselheiros, dentre 166 

titulares e suplentes, que não se fazem presentes nessa reunião, portanto devido isso a eleição da 167 
nova diretoria tem que ficar para a primeira reunião de 2021: em fevereiro. Guilherme diz que 168 

outra sugestão é fazer uma extraordinária em janeiro com pauta exclusiva para esse assunto: 169 
escolha da diretoria. Guilherme recorda que a discussão feita na última reunião foi sobre a 170 

questão levantada por Sabrina: que teria que registrar a ata da escolha da nova diretoria em 171 
cartório, trazendo a informação que leva em torno de quinze dias para o retorno e que se 172 

houvesse a eleição de outra diretoria seria o tempo de ela receber e ter que encaminhar 173 
novamente para registrar. Guilherme diz que fica para a escolha do conselho: fazer 174 

extraordinária ou deixar para a primeira ordinária e diz que todos os CMDCAs irão passar por 175 
isso, e pegando as experiências deixam para 2021. Guilherme diz que fica a observação de que o 176 

executivo não encaminhou todas as indicações de forma formal e diz que não terão problemas 177 
com a justiça, como a Rosa pontuou e diz que ficou justificado que o executivo não encaminhou 178 

todas as Secretarias e, portanto não há como definir a diretoria, pois são oito governamentais, 179 
dentre titulares e suplentes e tem somente seis. Guilherme sugere cobrar novo ofício de resposta 180 

com todos os representantes. Sabrina informa que já está conversando com Patrícia, da assessoria 181 
especial, e que ela informou que já tem as indicações da Secretaria de Administração e Finanças: 182 

Alyne Mota Barbosa pinter e Geisa Dacoreggio Biff, estando pendente somente pegar a 183 
assinatura do prefeito. Guilherme diz que de qualquer forma ainda não está formalizado e esses 184 

membros não estão presentes, então sugere que façam uma reunião exclusiva para a escolha da 185 
diretoria ou aguardem para ser a primeira pauta da reunião ordinária de fevereiro. Guilherme 186 

pontua que o maior problema é não ter os registros governamentais atualizados no conselho. 187 
Luciane diz que vai de encontro ao pensamento do Guilherme: não chegou a tempo a errata do 188 

ofício encaminhado pelo prefeito. Rosa diz que primeiro devem questionar se foi notificada a 189 
Secretaria, e diz que as discussões acabam por ser extensas, cansativas e os assuntos vão e 190 

voltam nas reuniões e sugerem repensar para que ano que vem não aconteça isso. Rosa diz que 191 
na última reunião argumentou a favor de realizar a eleição da diretoria em 2021, porém 192 

pontuaram que não podia e que teria que ser em dezembro. Rosa diz que a Secretaria deveria ter 193 
informado e diz que não concorda em fazer reunião em janeiro, pois após um ano de pandemia, é 194 

o mês que a maioria do pessoal tira as férias. Rosa diz que deve ficar definido e depois conversar 195 
com o novo prefeito, pois a Luciane ficou de fora e questiona se as indicadas já estão sabendo. 196 

Sabrina reforça que a Patrícia já repassou os nomes dos indicados da Secretaria de 197 
Administração e finanças: Alyne e Geysa, porém está aguardando a assinatura do prefeito e 198 

assim que possível encaminhará o ofício no nosso grupo. Luciane diz que de qualquer forma a 199 
informação é que não chegou por e-mail, e está sendo confeccionada uma errata do ofício e 200 

solicita que Sabrina cofirme. Sabrina confirma. Vitor diz que diante disso a escolha da diretoria 201 
fica prejudicada, e diz que devem fazer no início do ano assim que tiver definido pelo executivo. 202 

Guilherme diz que a Rosa trouxe um bom argumento: que em janeiro a maioria dos conselheiros 203 
estará em férias, podendo ficar para a primeira reunião em fevereiro. Vitor acrescenta que: 204 

havendo a necessidade o conselho será reunido e não havendo faz-se na primeira reunião 205 
ordinária. Conselheiros concordam. Vitor passa ao item dez: Deliberar sobre o cronograma das 206 

reuniões ordinárias em 2021, e passa a palavra à Sabrina. Sabrina relata que encaminhou o 207 
cronograma das reuniões através de e-mail para a análise, e questiona se as reuniões podem 208 

continuar nas últimas quintas de cada mês, salvo feriados e dezembro a qual será antecipada, 209 
devido aos compromissos de final do ano. Rosa diz que a questão de ser nas quintas já está 210 



definido no regimento interno. Sabrina observa que devem ser aprovadas as datas para ser 211 

disposto em resolução e não chocar com datas de demais conselhos ou eventos da prefeitura. 212 
Guilherme orienta encaminhar o cronograma ao Ministério Público, fórum e Conselho tutelar 213 

que são os mais interessados. Sabrina relembra a todos que todas as resoluções do CMDCA são 214 
encaminhadas através de e-mail a esses órgãos, e explica que antigamente eram entregues 215 

fisicamente, porém antes mesmo da pandemia foi sugerido pelo MP ao presidente ser 216 
encaminhado dessa forma: virtual. Sabrina relembra também que as documentações: Resolução e 217 

cronograma também são dispostos na página do CMDCA, no site da prefeitura. Vitor diz que o 218 
último assunto em pauta, de n. 11 seria: deliberar sobre o envio de ofício solicitando o nome e 219 

dados: CPF, RG, telefone/celular, e-mail, do Secretário de administração e finanças 2021, 220 
responsável pela conta FIA junto ao novo presidente do CMDCA (governamental), solicitando a 221 

atualização na CAIXA; Vitor diz que devem primeiramente aguardar a nomeação formal do 222 
Secretário de Administração e finanças, e diz que foi prejudicado porque ainda também não foi 223 

definido o novo presidente, ficando para o primeiro momento de 2021 e abre à palavra livre. 224 
Guilherme diz que quer deixar registrado que fazem dois anos da assessoria de rede em Capivari 225 

de Baixo, sendo que no primeiro ano fizeram diversos trabalhos em rede, e em 2020 mais no 226 
CMDCA e suas Comissões e diz que gostaria de registrar a gratidão e carinho por cada 227 

conselheiro, desde 2018 quando teve a formação no parque ambiental, todas as entidades que 228 
foram parceiras, cada conselheiro, secretária, secretárias das pastas, prefeito, que sempre o 229 

recebeu respeitosamente nas reuniões que tiveram, deseja muita luz, e que independente de ser 230 
2020, 2021, Capivari continue a ser atuante, mesmo sem a presença do assessor, que seguirá seus 231 

trabalhos não somente em Santa Catarina, mas por todo o Brasil, e diz que para 2021 seguirá a 232 
sua carreira pessoal e profissional. Vitor diz que, em nome da diretoria e demais conselheiros, 233 

agradece pelos serviços e também pela amizade do assessor, pois sabe que não teve apenas 234 
caráter financeiro, comercial, mas sim vontade de participar junto à esse grupo e trabalhar em 235 

prol da política da infância e adolescência. Vitor diz que é um prazer e que prezam para que a 236 
parceria seja contínua, que a política da infância seja mantida no nível que tem e que discutem 237 

para melhorar a política da criança e adolescente. Vitor diz que diante da indicação, também se 238 
despede como conselheiro de direito, e gostaria de deixar registrado a sua participação não 239 

somente com esse grupo, mas com membros anteriores que já passaram, e diz que deixam de ser 240 
conselheiros, mas nunca deixam de lutar pelos direitos dispostos no ECA, e em prol da 241 

prioridade das crianças e adolescentes, agradece a todos. Patrícia entra na reunião às 11h. 242 
Rosineti diz que é também a sua última reunião, e diz que está feliz de ter participado, que 243 

aprendeu muito e que deseja que o próximo ano seja mais calmo, diz que foi um prazer ter 244 
conhecido, participado e se despede. Rosilene diz que no próximo ano retornem mais 245 

fortalecidos, com cohecimento adquirido. Sabrina observa que solicitou que Patrícia entrasse ma 246 
reunião para informar sobre o ofício. Patrícia explica que na agonia de confeccionar o ofício 247 

acabou por deixar uma secretaria, porém informa que os membros já haviam sido indicados, e 248 
que aproveita para retificar e pedir desculpas por suas ausências, e explica que por esse ano ser 249 

diferente muitas vezes não esteve presente pela demanda e as responsabilidades que o setor 250 
exige. Dafna observa que a Patrícia acaba de disponibilizar o ofício retificado no grupo. Sabrina 251 

questiona se diante do recebimento do ofício n. 290/2020 do Gabinete do prefeito retificado, no 252 
grupo do Whatsapp podem deliberar sobre os membros para a confecção da resolução e posterior 253 

atualização do Decreto de composição do CMDCA. Dafna pede maior explicação, pois não 254 
entendeu. Vitor explica que precisam aprovar, dispondo em resolução, para o prefeito atualizar 255 

os membros no decreto. Conselheiros aprovam por unanimidade. Vitor afirma que tiveram a 256 
aprovação dos membros presentes. Demais conselheiros se despedem e estimam melhoras à 257 

Sabrina. Dafna diz que fica à disposição para o que precisarem, inclusive em janeiro. E nada 258 
mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às onze horas e dezesseis minutos. E, para 259 

constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de assistente administrativo do CMDCA, 260 
lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes.  261 


